

Cerrito del Carmen



El **Cerrito del Carmen** es una ermita católica y un sitio cultural ubicado en la cima del cerro del Carmen, en el Centro Histórico de la Ciudad de Guatemala, cuya construcción se remonta al siglo XVII, por lo menos cien años antes de la fundación de dicha ciudad. Está consagrado a la Virgen del Carmen y ha sido declarado

patrimonio cultural de la nación y santuario mariano. La historia del Cerrito del Carmen está íntimamente ligada a la de la fundación de la capital guatemalteca y ha sido reconstruido después de los terremotos de 1917 y de 1976.

Historia del Cerrito del Carmen

Parte de la **tradición oral** de Guatemala cuenta que la historia del Cerrito del Carmen se remonta hace muchos años, alrededor del **siglo XVII**. Esto debido a la llegada de un español a Guatemala quien traía la encomienda de instalar a la Virgen de Nuestra Señora del Carmen en lo que sería su nuevo hogar.











Parque Central o Plaza de la Constitución



La plaza de la Constitución, también comúnmente llamada Parque Central, es la mayor plaza de Guatemala, rodeada al norte por el Palacio Nacional, antigua sede del Gobierno, al este por la Catedral Metropolitana, al sur por el Portal del Comercio, y al oeste por el Parque

Centenario y la Biblioteca Nacional de Guatemala. Se ubica en la Sexta avenida de la zona 1. en la Ciudad de Guatemala.

En la plaza se llevan a cabo algunos de los eventos más importantes del país, tales como las celebraciones y los desfiles del Día de la Independencia de Guatemala, conciertos, discursos, entre otros. También ha sido escenario de las comparsas y fuertes críticas al gobierno del desfile bufo de la Huelga de Dolores de los estudiantes de la Universidad de San Carlos y de manifestaciones y protestas en contra del gobierno guatemalteco.

La entrada principal del Palacio Nacional es el kilómetro cero de todas las carreteras de la República de Guatemala.











Mapa en Relieve





El Mapa fue construido en 18 meses, del 19 de abril de 1904 al 29 de octubre de 1905, por el teniente coronel e ingeniero guatemalteco Francisco Vela, con los datos topográficos que durante años estuvo recopilando y registrando con la intención de lograr la escala más exacta de todos los accidentes

geográficos de la República de Guatemala. El Mapa en Relieve se construyó por orden del presidente Manuel Estrada Cabrera. Se elaboró con materiales de ladrillo, argamasa y un revestimiento de cemento; la base es de piedra y en los espacios correspondientes a los océanos Atlántico y Pacífico se colocó piedra pómez. Las curvas de nivel son de ladrillo, las líneas de los ferrocarriles de plomo y los puentes de acero.

El muro perimetral que cerca al mapa es una barandilla o pasamanos elaborada con una serie de seis medallones decorativos que se repiten en toda su extensión. Posee una altura de 90 cm., y fue construida en el taller artístico industrial A. Doninelli & Cía. Los medallones son ovalados con bajorrelieves en el anverso, que corresponden a alegorías y símbolos de la historia de Guatemala.

Remodelaciones

El Mapa en Relieve ha sido remodelado en dos ocasiones: en 1980 por el Instituto Guatemalteco de Turismo y la colaboración de la Municipalidad de Guatemala, y en 2014 por la Municipalidad de Guatemala.











Nuevo Portal de la Sexta



Un paso peatonal que conectará el Paseo de la Sexta con el Paseo Jocotenango, brindará iluminación a la Plaza Central y será parte de la recuperación de la 8ª Calle. El Portal de la Sexta es la pieza central que será

protagonista en la valorización del patrimonio de nuestra ciudad.

Cuyo propósito es mejorar la calidad de vida en la ciudad a través de un espacio que busca crear cercanía a los diferentes sistemas de transporte, impulsar el comercio, turismo y tradición, el desarrollo social y cultural, revitalizando el espacio público y dando más valor a nuestro patrimonio.

Este proyecto se encuentra ubicado entre la Plaza de la Constitución y el Parque Centenario, en la 6ª avenida, entre 7ª y 8ª calles de la zona 1.







